



Madrid, 2 de Diciembre de 1999

OTRAS COMUNICACIONES

El Consejo de Administración de Radiotrónica, reunido hoy jueves en sesión ordinaria, valora muy positivamente la entrada en el accionariado de un socio tecnológico del prestigio y la fortaleza de Nortel, que viene a afianzar la estrategia de crecimiento de la Compañía y se une a otros accionistas, de reciente incorporación, de la categoría del BSCH, líder español de la banca, y del Deutsche Bank, primer banco europeo en recursos.

La división tecnológica de la Compañía colaborará activamente con Nortel en el desarrollo de la tecnología de datos y redes de Internet de primera generación, donde Nortel, que dedicó 150.000 millones de pesetas a su investigación hasta el tercer trimestre de 1999, cuenta con una amplia experiencia en los mercados internacionales más exigentes y competitivos.

Esta nueva etapa de colaboración entre ambas compañías, que se remonta a comienzos de la década tanto en España como en Latinoamérica, reforzará y ampliará las oportunidades ya existentes en diversas áreas de negocio, donde ya están trabajando, dentro de una línea de independencia y del mutuo respecto al principio de no exclusividad en la relación entre Radiotrónica y Nortel.

Nortel Networks es una multinacional de origen canadiense líder mundial en el desarrollo de redes ópticas para Internet, más del 75% del tráfico de Internet en Norteamérica se realiza a través de sistemas fabricados con su tecnología. Nortel, presente en 150 países con más de 75.000 empleados, cuenta con una capitalización bursátil de alrededor de 17 billones de pesetas. La facturación prevista para 1999 asciende a 23.000 millones de dólares, alrededor de 3,8 billones de pesetas.

Juan Bautista Pérez Aparicio
Presidente
